



Unidad 7: Jesús compañero de camino

Profesora; Leslie Muñoz G.

Instrucciones Generales

- ✓ **NO IMPRIMAS** este material
- ✓ Si estas en un celular, ponlo de manera horizontal.

¿Recuerdas lo que vimos la clase anterior?

¿Qué dificultades encontramos en la vida de Jesús?

¿Cómo resolvieron los problemas que se les presentaron?



Veamos el siguiente video

https://www.youtube.com/watch?v=tAWTBG7SBRw&ab_channel=CatolikidsOficial



Comentemos algunas respuestas frente al video

¿Qué nos dicen las bienaventuranzas?

¿Cuál fue la que más te llamó la atención?

¿Sabes qué significa Bienaventuranza?



“Felices los compasivos, porque obtendrán misericordia”

“Porque sabe que la felicidad, la verdadera, la que deja lleno el corazón, no está en las «pilchas» que llevamos, en los Zapatos que nos ponemos, en la etiqueta de determinada marca. él sabe que la felicidad verdadera, está en ser sensibles, en aprender a llorar con los que lloran, en estar cerca de los que están tristes, en poner el hombro, dar un abrazo. quien no sabe llorar, no sabe reír y por lo tanto, no sabe vivir. Jesús sabe que en este mundo de tanta competencia, envidia y tanta agresividad, la verdadera felicidad pasa por aprender a ser pacientes, a respetar a los demás, a no condenar ni juzgar a nadie. el que se enoja, pierde, dice el refrán. no le des el corazón a la rabia, al rencor.



Felices los que tienen misericordia. felices los que saben ponerse en el lugar del otro, en los que tienen la capacidad de abrazar, de perdonar. todos hemos alguna vez experimentado esto. todos en algún momento nos hemos sentido perdonados, ¡qué lindo que es! es como recobrar la vida, es tener una nueva oportunidad. no hay nada más lindo que tener nuevas oportunidades. es como que la vida vuelve a empezar. por eso, felices aquellos que son portadores de nueva vida, de nuevas oportunidades. felices los que trabajan para ello, los que luchan para ello. errores tenemos todos, equivocaciones, miles. por eso, felices aquellos que son capaces de ayudar a otros en su error, en sus equivocaciones. que son verdaderos amigos y no dejan tirado a nadie. esos son los limpios de corazón, los que logran ver más allá de la simple macana y superan las dificultades. felices los que ven especialmente lo bueno de los demás.

Encuentro con los jóvenes Paraguay 12 de julio 2015



El Papa Francisco
ha querido
renovar estas
bienaventuranzas

BIENAVENTURANZAS DEL PAPA FRANCISCO PARA LOS JÓVENES



1

Felices los que tienen misericordia.

2

Felices los que saben ponerse en el lugar del otro, en los que tienen la capacidad de abrazar, de perdonar.

3

Felices aquellos que son portadores de nueva vida, de nuevas oportunidades.

4

Felices los que trabajan para ello (son portadores de nueva vida), los que luchan para ello.

5

Felices aquellos que son capaces de ayudar a otros en su error, en sus equivocaciones.

6

Felices los que ven especialmente lo bueno de los demás.

Trataremos durante esta semana trabajar en al menos dos bienaventuranzas.

Puedes escoger entre aquellas que pronunció Jesús o Las que nos presenta el Papa Francisco

Escríbela en tu cuaderno para recordarla

